

Aveno

Aveno

BALANCE NATURAL PARA PIELS SENSIBLES

Aveno presenta su nueva línea facial: Crema Hidratante y Gel Hidratante

Aveno, experta en el cuidado de la piel sensible, con el respaldo de Laboratorios Andrómaco, lanza sus dos productos para la nueva línea facial - Crema Hidratante y Gel Hidratante-. Además, presenta el rediseño integral de su portfolio.

Abril, 2023. Se estima que el 71% de la población adulta considera que tiene piel sensible, con mayor prevalencia en mujeres*. La piel sensible es aquella que puede verse seca, enrojecida, a veces descamada, o incluso hasta normal, pero que genera incomodidad en la persona. Los principales síntomas incluyen sensación de tirantez, prurito, ardor, hormigueo, o intolerancia a la mayoría de los productos aplicados.

La línea de productos Aveno toma de la naturaleza los beneficios que provee la avena sativa para formular productos adecuados para las pieles más sensibles. Tiene fórmulas hipoalergénicas, biocompatibles, dermatológicamente testeadas que combinan un extracto concentrado de la AVENA con otros ingredientes para nutrir, calmar, restaurar y proteger hasta las más sensibles y delicadas. Destinado al cuidado de esas pieles, con el aval científico de Laboratorios Andrómaco, Aveno, presenta sus nuevos productos: Crema Hidratante Facial, y el nuevo Gel Hidratante.

La Crema Hidratante Facial de Aveno está especialmente destinada para pieles sensibles y secas. Formulada con avena sativa, manteca de karité, vitamina E, manzanilla y moringa que hidratan, nutren y suavizan hasta las pieles más sensibles, secas y/o reactivas con irritación y prurito. Además, sus activos contienen propiedades calmantes, regeneradoras celulares naturales y antioxidantes.

El nuevo Gel Facial Hidratante de Aveno está compuesto con avena sativa, manzanilla (con efecto calmante), moringa (detox) y vitamina E, brinda hidratación, descongestión y alivian hasta las pieles más sensibles, mixtas, oleosas y/o reactivas con irritación y prurito. Además, como compuesto diferencial, contiene extracto de algas marinas, el cual brinda una gran variedad de beneficios por sus efectos hidratantes, desinflamantes y regenerativos gracias a la habilidad de regenerarse a sí mismas y de retener altos niveles de agua.

Según la Dra. María Inés Hernández, médica dermatóloga, asesora de Aveno: "Gracias a diversos estudios y evaluaciones que se han realizado acerca de este producto, sabemos que la presencia de distintos componentes como avenantramidas y ácidos grasos son responsables de las propiedades humectantes, reparadoras y calmantes que tiene la avena sobre la piel. Después de su uso, se observa una mejora significativa en la evaluación clínica de la sequedad, descamación y aspereza de la piel, así como en la intensidad del prurito. Estos cambios se deben a la propiedad de la avena de mejorar la función de la barrera cutánea". Además, posee proteínas, hidratos de carbono y vitaminas, y tiene propiedades antioxidantes, que contribuye a retrasar el envejecimiento cutáneo. Todos estos beneficios lo transforman en un producto apto para todo tipo de pieles.

Cabe resaltar que Aveno, además de los lanzamientos, presentó el nuevo diseño de todo el portfolio. El mismo, está compuesto por:

*Fuente: Journal of the European Academy of Dermatology and Venereology, v. 34, n. 8, p. 1779-1788, 2020. //Fuente: JDD, v. 20, n. 4, p. s17-s22, 2021

Aveno

- Aveno Hidratación y Limpieza: gel de limpieza, Jabón Compuesto y Emulsión corporal.
- Aveno Capital: Shampoo y acondicionador
- Aveno Infantil: Shampoo, acondicionador y Gel de Baño.
- ¡NUEVO! Aveno Facial: Crema Hidratante y Gel Hidratante.

Componentes destacados.

La *Avena Sativa* está presente en todos los productos de Aveno. Es nutritiva y regeneradora ya que contiene proteínas y aminoácidos. Gracias a la gran cantidad de minerales que contiene, la avena es remineralizante. También contiene saponinas con cualidades de limpieza y purificación.

La CREMA Hidratante FACIAL Aveno. Con avena sativa y:

Manteca de Karité. Es una grasa vegetal muy rica en ácidos grasos, vitaminas y antioxidantes. Penetra la dermis con facilidad, crea una barrera protectora sobre la piel que ayuda a reducir la pérdida de agua transepidérmica y la protege frente las agresiones ambientales y climatológicas. Al ser tan nutritiva, es un gran aliado para las pieles sensibles y secas, aportándole la tersura y firmeza que le falta.

Al ser tan rica en antioxidantes (especialmente en vitamina A), la manteca de karité es buenísima para aliviar reacciones alérgicas de la piel y una gran aliada para quienes sufren de condiciones como dermatitis o psoriasis. Además, las propiedades antiinflamatorias de la vitamina E contribuyen a suavizar las cicatrices de la cara: ya sea producto de acné, quemaduras del sol o una piel muy seca.

Moringa. Sus capacidades de nutrición e hidratación derivan de su riqueza en Omega 3 y vitaminas E, C, A y algunas del grupo B, que dan brillo natural y mantienen el aspecto saludable de tu piel. La moringa es una de las plantas con mayor poder antioxidante del planeta, ideal para combatir arrugas y líneas de expresión. Además, tiene un efecto antimicrobiano que ayuda a prevenir la formación de puntos negros y acné. Usarlo para masajear la piel, ayuda a eliminar la piel muerta y prevenir la obstrucción de poros por sebo o células muertas.

Manzanilla. La flor de manzanilla calma las pieles sensibles con tendencia a irritaciones cutáneas. Produce un efecto refrescante y antiinflamatorio, además de tener un poder limpiador y tonificante en la piel. Cuando se usa regularmente, hidrata y nutre profundamente.

Gel Hidratante Facial. Con Avena Sativa y:

Algas marinas. Estas son organismos acuáticos. Almacenan todo tipo de sustancias como vitaminas, proteínas, calcio, hierro y muchos minerales y aminoácidos, elementos que han demostrado favorecer mucho a la salud de la piel. Al contacto son capaces de brindarle una gran variedad de beneficios por sus efectos hidratantes, desinflamantes y regenerativos gracias a la habilidad de regenerarse a sí mismas y de retener altos niveles de agua. Por esto, hidratan, rejuvenecen, reparan y unifican las células de la piel.

Moringa. Sus capacidades de nutrición e hidratación derivan de su riqueza en Omega 3 y vitaminas E, C, A y algunas del grupo B, que dan brillo natural y mantienen el aspecto saludable de tu piel. La moringa es una de las plantas con mayor poder antioxidante, ideal para combatir arrugas y líneas de expresión. Además, tiene un efecto antimicrobiano que ayuda a prevenir la formación de puntos negros y acné.

Aveno

Usarlo para masajear la piel, ayuda a eliminar la piel muerta y prevenir la obstrucción de poros por sebo o células muertas.

Manzanilla. La flor de manzanilla calma las pieles sensibles con tendencia a irritaciones cutáneas. Produce un efecto refrescante y antiinflamatorio, además de tener un poder limpiador y tonificante en la piel. Cuando se usa regularmente, hidrata y nutre profundamente.

La LÍNEA CAPILAR. Además de avena sativa, contiene aceite de tea tree.

El aceite de tea tree es un esencial derivado de la planta nativa australiana *Malaleuca alternifolia*. Posee propiedades antibacterianas, antiinflamatorias, antisépticas, desinfectantes, antimicrobianas, antivirales y antifúngicas.

Tiene múltiples beneficios para el cuidado del cabello: Mejora el cuero cabelludo seco, elimina las bacterias que causan la producción en exceso de las células de la piel que generan la caspa, picazón e irritación. Ayuda a lograr un cabello brillante y saludable, debido a que elimina el exceso de aceite y otras partículas de suciedad.

El **JABÓN Compuesto** con avena sativa y:

Caléndula. Gracias a su rico contenido en carotenos y flavonoides, fortalece la piel protegiéndola de agresiones externas y aumentando la producción del colágeno. Es calmante, emoliente y antiinflamatoria.

Árnica: Tiene propiedades descongestivas, calmantes, antiinflamatorias y activadoras de la circulación sanguínea. Además, esta planta es capaz de eliminar bacterias y fortalecer el sistema inmunológico.

Hammamelis. Es una planta rica en taninos, como el ácido gálico. Estos tienen propiedades astringentes. Contiene flavonoides, conocidos por sus propiedades antioxidantes, saponinas y aceites esenciales, que aportan propiedades purificantes. Contiene también minerales, como el magnesio, el potasio y el sodio.

Manteca de Karité. grasa vegetal muy rica en ácidos grasos, vitaminas y antioxidantes. Penetra la dermis con facilidad, crea una barrera protectora sobre la piel que ayuda a reducir la pérdida de agua transepidérmica y la protege frente las agresiones ambientales y climatológicas.

Asesoró: Dra. María Inés Hernández, médica dermatóloga, MN: 99153

Acerca de Aveno <https://www.aveno.com.ar/>

AVENO ES LA MARCA LÍDER EN EL SEGMENTO PARA EL CUIDADO DE TODAS LAS PIELES, INCLUSO LAS MÁS SENSIBLES Y REACTIVAS.

Siendo reconocido por su natural composición a base de Avena y Tea Tree Oil, posee propiedades beneficiosas para el cuidado cotidiano de la piel de la familia, e incluso dermatólogos y pediatras la recomiendan como coadyuvante en casos de afecciones cutáneas como la dermatitis atópica, la rosácea, el acné o dermatitis seborreica, entre otras.

La hidratación cutánea es el pilar más importante para preservar la integridad de la piel y siendo la avena UN EXCELENTE PROTECTOR DÉRMICO con acción suavizante, relajante, hidratante y emoliente evita la deshidratación de la misma restaurando la barrera protectora frente a las agresiones cotidianas. La línea Aveno brinda protección diaria y permite una higiene profunda y cuidada en todas las pieles, incluso las más sensibles.



[AvenoArgentina](#)



[avenoarg](#)

Aveno

Acerca de Laboratorios Andrómaco

Laboratorios Andrómaco es una empresa farmacéutica argentina de propiedad familiar, líder en dermatología. Desde 1926 respalda al cuerpo médico con productos confiables y un servicio diferencial. A lo largo de su trayectoria la compañía ha generado vínculos que, fundados en el respeto por las personas, le permiten mantener relaciones duraderas con sus clientes, colaboradores y proveedores, en equilibrio con el desarrollo sostenible de la organización y su entorno. Andrómaco también comercializa sus productos a través de distribuidores en Uruguay, Paraguay, Chile y Brasil. Laboratorios Andrómaco busca mejorar la calidad de vida de la población, principalmente mujeres y niños, asistiendo con productos eficaces y seguros a los profesionales de la salud y al público en general.

Contacto de prensa



Paula Diego - paula@feedbackpr.com.ar - Cel:(54 9 11) 3469-3688

Paula Calvi - pcalvi@feedbackpr.com.ar - Cel: (54 9 11) 3031-1886